

CONSTANCIA DE CAJA CHICA

El suscrito Administrador del fondo de Caja Chica Municipal de Esquíás Departamento de Comayagua, Honduras, por medio de la presente HACE CONSTAR: Que en la Municipalidad de Esquíás en el mes de diciembre 2024, No se apertura el fondo de Caja Chica.

Y para los fines que los interesados estimen conveniente se le extiende la presente en el Municipio de Esquíás, Comayagua a los 3 días del mes de enero del año Dos Mil Veinticinco.



Maryuri Pamela Carías
Administrador de Caja Chica

